



YPOG berät Partech bei €25 Millionen-Investment in Wealth Tech Scale-up QPLIX

Berlin, 6. Dezember 2024 – YPOG hat den globalen Tech Investment-Fonds Partech bei seiner Investition von über €25 Millionen in QPLIX, ein von Gründern geführtes Wealth Tech-Unternehmen und führend in der Vermögensverwaltungssoftware für Family Offices und Privatbanken, umfassend rechtlich beraten. Diese strategische Investition erfolgte durch den Growth Fund von Partech und wird die Wachstumsziele von QPLIX unterstützen und bei der Umsetzung seiner internationalen Expansionspläne helfen.

Die Investition positioniert Partech als Investor neben der Deutschen Bank, wobei beide gemeinsam eine Minderheitsbeteiligung an dem Unternehmen halten. Diese Partnerschaft, die auf der Expertise von Partech im Skalieren internationaler Softwareunternehmen aufbaut, wird die Expansion von QPLIX in Schlüsselmärkte, darunter Frankreich, die Schweiz, das Vereinigte Königreich, der Nahe Osten und die APAC-Region, stärken.

Kai Linde von QPLIX GmbH sagte: "Partechs globales Netzwerk und umfassende Expertise machen sie zu einem idealen Partner für unsere Vision einer internationalen Marktführerschaft im Wealth Tech-Sektor. Mit Partech und der Deutschen Bank sind wir bestens aufgestellt, um neue Märkte zu erschließen."

Andrew Whiting von Partech äußerte ähnliche Gefühle und sagte: "QPLIX setzt den Goldstandard für Family Offices und Privatbanken, vor allem durch seine Expertise in illiquiden Vermögenswerten und höchste Sicherheitsstandards. Wir freuen uns darauf, QPLIX dabei zu unterstützen, ihre Investitionen in neue Märkte zu beschleunigen und die Plattform weiter auszubauen."

Diese Investition markiert einen weiteren bedeutenden Meilenstein in der erfolgreichen Reise von QPLIX. Frank Schriever, stellvertretender Vorsitzender der Deutschen Bank Private Bank, bemerkte: "Mit der internationalen Expansion von QPLIX eröffnen sich auch neue Möglichkeiten und Services für unsere Kunden."

Das tiefe Verständnis von QPLIX für die Bedürfnisse der Kunden und das Engagement für hochwertige Produkte haben dem Unternehmen einen starken Ruf auf dem Markt eingebracht. Die fortschrittliche Vermögensverwaltungssoftware des Unternehmens integriert alle Anlageklassen, bietet leistungsstarke Analysetools und ermöglicht eine hohe Anpassbarkeit der Berichterstattung. Diese Investition wird QPLIX weiterhin ermöglichen, umfassende Vermögensverwaltungsösungen für ihre Kunden anzubieten.

Das YPOG-Team hat Partech in der Vergangenheit bereits mehrfach beraten.

Team

Dr. Tim Schlösser (Lead, Transactions/Corporate), Partner, Berlin

Barbara Hasse (Transactions/Corporate), Senior Associate, Berlin

Cyra Dittberner (Transactions/Corporate), Associate, München

Dr. Benedikt Flöter (IP/IT), Associated Partner, Berlin

Dr. Christoph Cordes (IP/IT), Associate, Berlin

Charlotte Petrasch (IP/IT), Associate, Berlin

Über Partech

Partech ist eine globale Tech-Investmentfirma mit Hauptsitz in Paris und Büros in Berlin, Dakar, Dubai, Nairobi und San Francisco. Partech vereint Kapital, operative Erfahrung und strategische Unterstützung, um Unternehmer von der Gründungs- bis zur Wachstumsphase zu fördern. Vor 40 Jahren in San Francisco gegründet, verwaltet Partech heute ein Vermögen von €2,5 Milliarden und verfügt über ein aktuelles Portfolio



von 220 Unternehmen, das sich auf 40 Länder und 4 Kontinente erstreckt. Weitere Informationen unter partechpartners.com

Über QPLIX

QPLIX entwickelt und betreibt eine führende Softwarelösung für das erfolgreiche digitale Management anspruchsvoller Portfolios. Zu den Kunden zählen Single- und Multi-Family Offices sowie Stiftungen, Investmentfonds, Vermögensverwalter, institutionelle Investoren und Privatbanken aus der gesamten EMEA-Region. Die QPLIX-Plattform bildet sowohl liquide als auch illiquide Anlageklassen sowie diverse Kundenstrukturen ganzheitlich ab und konsolidiert alle Anlagedaten in einer leistungsstarken Datenbank. Die Software ermöglicht den Nutzern jederzeit Echtzeitanalysen, sei es über die leistungsstarke Kernanwendung, das individuelle Endkundenportal oder die App. QPLIX ist zudem für die eigene IT-Infrastruktur und Sicherheit verantwortlich und erweist sich als vertrauenswürdiger Partner. Dies wird durch ein verwaltetes Vermögen von insgesamt mehr als 300 Milliarden Euro unterstrichen, das derzeit über die Plattform verwaltet wird.

Die QPLIX GmbH wurde 2012 von Kai Linde, Philipp Pötzl und Mathias Lindermeir gegründet und hat ihren Hauptsitz in München. Das Team besteht aktuell aus über 120 Entwicklungs- und Finanzexperten. Weitere Informationen unter qplix.com

Über YPOG

YPOG ist eine Spezialkanzlei für Steuer- und Wirtschaftsrecht, die in den Kernbereichen Funds, Tax, Banking + Finance und Transactions tätig ist. Das Team von YPOG berät eine breite Vielfalt an Mandant:innen. Dazu gehören aufstrebende Technologieunternehmen und familiengeführte mittelständische Unternehmen genauso wie Konzerne und Private Equity-/Venture Capital Fonds. YPOG ist eine der führenden Adressen für Venture Capital, Private Equity und Fondsstrukturierung in Deutschland. Die Kanzlei und ihre Partner:innen werden national und international von JUVE, Best Lawyers, Legal 500, Focus, Chambers and Partners sowie Leaders League geführt. Bei YPOG sind heute mehr als 150 erfahrene Rechtsanwält:innen, Steuerberater:innen, Tax Specialists sowie eine Notarin in vier Büros in Berlin, Hamburg, Köln und München tätig.

Weitere Informationen: <http://www.ypog.law> and www.linkedin.com/company/ypog

Kontakt

Hanna Brand
YPOG Partnerschaft von Rechtsanwälten und Steuerberatern mbB Schnittker + Partner
Head of Corporate Communications
T [+49 40 6077281 83](tel:+4940607728183) | E presse@ypog.law
ypog.law

Benno Engelmann
T [+49 172 2749 689](tel:+491722749689) | E presse@ypog.law
Engelmann Advisory
engelmann-advisory.com